



Die Testflotte steht für die Besucher bereit.



Die MANnschaft ist bereit für die Roadshow in OÖ.

# New TG rocks Austria

**Unter dem Motto „New TG rocks Austria“ fand von September bis November 2021 die MAN Bau-Roadshow statt. 7 Stopps innerhalb von 8 Wochen, so lautet das ambitionierte Programm zur Präsentation der neuen Bau-Modellreihe. Natürlich wurde auf die Einhaltung der Hygienevorschriften und die gesetzlichen Corona-Vorgaben geachtet, um allen Gästen einen sicheren Besuch zu garantieren.**

## Von Vomp bis Wr. Neustadt

Der Startschuss fiel am 17. September in Vomp, Tirol. Gefolgt von Tenneck (Salzburg), Altenfelden und Dietach (Oberösterreich), Wr. Neustadt (Niederösterreich), Kobenz (Steiermark) und Suben (Oberösterreich). Bei strahlendem Sonnenschein und optimal vorbereiteten Strecken und Geländebedingungen konnte die MAN Testflotte, bestehend aus fünf unterschiedlichen Modellen, zeigen was in ihr steckt. Getestet wurden die Fahrzeuge dort, wo sie sich am wohlsten fühlen: direkt in der Kiesgrube. Dazu kamen zahlreiche Kundenfahrzeuge, die mit ihren besonderen Aufbauten und Lackierungen beeindruckten. Im MAN Container konnten sich die Besucher anschließend über die digitalen Neuerungen im Customer Service Management informieren. Für die Stärkung zwischendurch sorgte eine Grillbar inkl. APE. Die MAN Verkaufs- und Werkstattmannschaften standen außerdem jederzeit für Fragen und Anregungen zur Verfügung.

## Strahlende Gesichter bei den Testfahrten

Das ProfiDrive Team, unter der Leitung von Gottfried Fürnschließ, begleitete jede Testfahrt und zeigte den FahrerInnen, unter Anleitung, detailgenau die Möglichkeiten der neuen Fahrzeuggeneration. Vor allem die HydroDrive Sattelzugmaschinen standen im Interesse der Gäste. Erstaunt war man nicht nur von den Fahreigenschaften der neuen MAN Fahrzeuggeneration, sondern auch von der Neugestaltung des Fahrerarbeitsplatzes. Die übersichtliche Anordnung der Funktionsknöpfe, der praktisch unterstützende Dreh- und Drückknopf „Smart Select“, die verbesserte Positionierung der Spiegel für mehr Sicht an den Seiten, sowie das übersichtliche Display beeindruckte viele der TestfahrerInnen. Besonders die positiven Rückmeldung zeigten von

großer Begeisterung über die neue Baureihe: „Endlich hab ich das Automatikgetriebe testen können“, „Erstaunlich was ein MAN alles schafft“, „Das ist jetzt endlich einmal ein geiles Fahrerauto“.

## Keep fair drivin'

Auch Commander Club Mitglieder nutzten die Chance und folgten unserer Einladung. Vor Ort konnten sie sich selbst von den Fahrzeugen überzeugen und diese auf Herz und Nieren prüfen. Commander Mühlthaler („Modellbauer aus Leidenschaft“, CC Magazin Juli 2021) sorgte für ein besonderes Highlight und überraschte die Besucher mit einem originalgetreuen, ferngesteuerten Modell-Nachbau einer New TG Sattelzugmaschine mit Holz- und Kran-Kipperaufleger im Bilbao-Design. Große und kleine Besucher bestaunten das Kunstwerk, welches in hunderten von Abend- und Nachtstunden gefertigt wurde und nutzten auch gleich die Chance ein Erinnerungsfoto mit dem Miniatur-MAN und seinem großen Bruder zu schießen.

## Resümee

Anfang November ging eine weitere löwenstarke Veranstaltungsreihe zu Ende, das Feedback war durch und durch positiv. Commander Club Mitglieder, Unternehmer, Fahrer, Fuhrparkleiter, Journalisten und Interessensvertreter der Wirtschaftskammer nahmen sich die Zeit um die MAN Bau-Roadshow zu besuchen. Insgesamt durfte man über 1.000 Besucher begrüßen und legte 17.186 Testkilometer in den Gruben zurück.

**1Truck.tv und Blickpunkt LKW & BUS waren mit der Kamera dabei, die Videos findet ihr auf [www.1truck.tv](http://www.1truck.tv) und dem Blickpunkt YouTube Kanal.**



*Anspruchsvolle Strecken bei besten Bedingungen.*



*Das Instruktoren Team ist startklar für die Testfahrten.*



*Die Kiesgrube wird zum Spielplatz für die Großen.*



*Christoph Huber, Managing Director der Region DACH (2.v.l.), war ebenfalls zu Besuch in Tenneck.*



*Commander Hillbrand beim Testfahren.*



*Perfekte Bedingungen für den MAN TGS.*



*Das Set-Up der MAN Roadshow.*



*Commander Mühlthaler begeistert mit seinem TGX Modell.*



*Rene Kolb ist der stolze Fahrer des neuen Rudolf Diesel Trucks der Fa. Melmer.*



*Die Firma Sturmberger stellt ein besonderes Prachtexemplar am Gelände aus.*



*Ein Highlight in Wr. Neustadt ist die Übergabe der ersten New TG Hydro Drive Sattelzugmaschine an die Fa. Schröck.*



*Herzlich willkommen im Commander Club!*